



Compte-rendu de la mission à Lam Dong du 26 au 30 octobre 2018.

Grâce à l'organisation impeccable de Mr Luc et de l'association des femmes de Lam Dong, nous avons pu soigner 1 959 personnes et faire plus de 2600 actes d'une valeur économique de plus de 30 000 \$ pour la population. C'est toujours avec le dévouement et l'engagement de chacun pour soigner les plus pauvres, un esprit d'entraide entre nos 2 équipes franco-vietnamiennes, ce qui a permis ce résultat jamais atteint.

Il a fallu installer le poste de travail au centre de la région dans une grande ville qui puisse accueillir notre installation : 2 camions chargés depuis Saigon, 15 fauteuils, 17 dentistes, 2 pharmaciennes, 2 médecins, et des assistantes, des étudiants, au total 41 personnes. Nous avons pu soigner des minorités ethniques de la région et des enfants scolarisés qui ont mis 2 heures en bus pour venir au centre.

Nous garderons longtemps en souvenir leurs regards étonnés devant ces étrangers, ces grands costauds, barbus, qui viennent de France pour eux, et nous les remercions pour nous avoir accueilli avec des applaudissements qui nous vont droit au cœur.

Nous saluons le travail remarquable de l'association des femmes de Lam Dong pour aider les pauvres, les orphelins, les aveugles de la région. Leur présence auprès de nous à apporter beaucoup de joie et de plaisir, et nous les remercions pour leur excellente cuisine.

Merci aux nouveaux membres qui ont su s'intégrer et qui nous ont fait partager leur autre expérience dans l'humanitaire. Nous espérons que la découverte du Vietnam vous a plu et que vous reviendrez.

Le bureau de SDVF